

15+1 – Originelles Maturajubiläum der 8C-1996

Könnt ihr euch noch daran erinnern, als Alex sich im Klo eingesperrt hat und nicht mehr herausgekommen ist?“ Über solche und ähnliche lustige Anekdoten aus der Schulzeit im WIKU wurde am 2. Juni 2012 beim 15+1 – jährigen Klassentreffen der ehemaligen 8 c herzlich gelacht.

Von den damals 18 SchülerInnen waren immerhin zehn anwesend. Zwei Schülerinnen, die in Kolumbien bzw. den USA leben, schickten herzliche Grüße aus dem weit entfernten Ausland. Eine Schülerin ließ alle von Vorarlberg aus, eine weitere leider aus dem Krankenhaus grüßen. Der Besuch unseres einzigen „Buben“ Thomas war besonders erfreulich. Drei ehemalige Professorinnen, Fr. Prof. Kastrun, Fr. Prof. Peinhaupt und die Klassenvorständin Fr. Prof. Seidel, sowie Herr Professor Kastrun waren unserer Einladung gefolgt, was uns sehr gefreut hat.

Wir tauschten Kontaktdaten aus, reichten aktuelle Kinderfotos und alte Fotos aus vergangenen Schultagen herum und schmökerten in unserer Maturazeitung. Wir ließen die „Highlights“ der Schulzeit Revue passieren und berichteten über berufliche und private Werdegänge. Es war ein sehr lustiger Abend, der unbedingt früher als erst in 15 Jahren wiederholt werden muss.

Ich habe für mich festgestellt, dass sich manche Dinge erfreulicherweise nie ändern. Das fängt bei der Auswahl bestimmter Personen für die Datenaufnahme und Weiterleitung an und hört beim Erzählen von Witzen auf.

Tanja Sonnleitner

(40/Oktober 2012)